



• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

Foust inicia nueva temporada con un par de victorias

Phoenix, EE.UU., a 27 de mayo de 2016.- El equipo Andretti Autosport disfrutó de una forma perfecta el inicio de la temporada en el Campeonato Mundial de Rallycross (GRC). Tanner Foust ganó dos veces en el Volkswagen Beetle GRC en la ronda de apertura en Phoenix. La dupla vio dos carreras de GRC celebradas en el mismo fin de semana. En la primer carrera del sábado, Foust vino a de derrotar a Patrik Sandell y a su compatriota Brian Deegan en la final. El compañero de Foust Scott Speed fue quinto. La segunda carrera, el domingo, fue aún mejor para los chicos Andretti: Foust cruzó la línea de meta en primer lugar, seguido por Speed su co-equipero, logrando así el uno-dos. "Eso fue un comienzo perfecto para la temporada de Volkswagen", dijo el dos veces campeón del GRC, Foust. "Sin embargo, correremos en diferentes pistas esta temporada, algunas de las cuales competiremos fuertemente por los puntos, contra nuestros adversarios. Va a ser muy emocionante." Foust encabeza la clasificación general con 125 puntos, seguido por Speed con 100 y Sandell con 94. La próxima cita del Campeonato Mundial de Rallycross tendrá lugar el 18 de junio en Dallas, Texas.

###

Contacto para medios:
Adrián López
adrian.lopez@edelman.com

Yadira Peña
yadira.pena@edelman.com
(55) 53 50 15 44

www.facebook.com/VolkswagenMexico
www.twitter.com/Volkswagen_MX
www.youtube.com/VolkswagenMx
www.plus.google.com/+VolkswagenMexico